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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
E-Scooter: Gefahren für Menschen mit Beeinträchtigungen reduzieren! 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Gefahren gehen nach Ansicht des Senats von E-Scootern insbesondere für 
Menschen mit Beeinträchtigungen aus? 
 

2. Inwieweit arbeitet der Senat an einem Konzept zur Reduzierung von Gefahren, die von 
E-Scootern ausgehen und insbesondere Menschen mit Beeinträchtigungen treffen? 
 

3. Wie bewertet der Senat die von dem Landesbehindertenbeauftragten und dem Forum 
„barrierefreien Bremen“ formulierten und Mitgliedern des Senats übermittelten 
Forderungen zur Reduzierung von Gefahren, die von E-Scootern ausgehen? 
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